
ITIS “GIUSEPPEARMELLINI”
ESTRATTO del VERBALE n° 2

DELCONSIGLIOD'ISTITUTO DEL
13 febbraio 2024

Il giorno 13/02/2024 alle ore 15:30, nei locali della Presidenza si è riunito il consiglio d’Istituto, ... …
omissis… ……, per discutere i seguenti punti all’odg:

1. Approvazione Programma Annuale 2024
2. Apertura Fondo minute spese e limite massimo di spesa
3. Rendicontazione spese di urgente funzionamento e minuto mantenimento fondi Roma Città Metropolitana
4. Contributo volontario studenti a.s. 2024-2025
5. Concessione di un locale all’Associazione Nazionale Carabinieri e ristrutturazione ambienti
6. Regolamento di Istituto
7. Regolamentazione disordini studenteschi

Presiede la riunione la presidente Flavia Rotilio; svolge ruolo di segretaria, la prof.ssa Daniela Donisi

Risultano presenti:… … … omissis… … …

Verificato il numero legale, il DS dichiara aperta la riunione.

Si passa alla discussione del primo punto all’odg:
1.Approvazione Programma Annuale 2024

Il Consiglio, sentita la relazione del DSGA, visto il parere favorevole espresso dal revisore dei conti e dai
componenti della Giunta esecutiva, all’unanimità adotta la seguente delibera:

Delibera 3/2024
Si approva il Programma Annuale 2024

Si passa al secondo punto all’odg:
2.Apertura fondo minute spese e limite massimo di spese

Il Consiglio, sulla scorta della relazione e della modulistica presentata dal DSGA, visto il parere favorevole espresso
dal revisore dei conti e dai componenti della Giunta esecutiva, all’unanimità adotta la seguente delibera:

Delibera 4/2024
Il Consiglio approva l’Apertura del fondo minute spese ( euro 1000) e fissa il limite massimo di spesa in 100 euro .

Si passa al terzo punto all’odg:
3.Rendicontazione spese di urgente funzionamento e minuto mantenimento Roma città metropolitana

Il Consiglio, sulla scorta della relazione e della modulistica preparata dal DSGA, visto il parere favorevole espresso
dal revisore dei conti, all’unanimità adotta la seguente delibera:

Delibera 5/2024
Il consiglia approva la rendicontazione spese di urgente funzionamento e minuto mantenimento Roma città
metropolitana

Si passa al quarto punto all’odg:
4.Contributo volontario studenti a.s. 2024-2025

Il Consiglio sulla scorta della osservazioni fornite dal DSGA, sentito il D.S., all’unanimità adotta la seguente
delibera:

Delibera 6/2024
Il consiglio delibera di indicare euro 50 come contributo per il primio biennio, euro 100 come contributo
per il secondo biennio e il quinto anno.



Si passa quindi al quinto punto all’odg:
5.Concessione di un locale all’Associazione Nazionale Carabinieri.

Il D.S. ricorda al Consiglio l’entità dei danni subiti dal suddetto locale e allo stesso tempo fa presente l’impegno
espresso dalle forze dell’ordine per il ripristino degli ambienti.
Il Consiglio, sentito il D.S e dopo ampio confronto, all’unanimità adotta la seguente delibera:

Delibera7/2024
Il Consiglio delibera di concedere il suddetto locale all’Associazione Nazionale Carabinieri , contribuendo alle
spese di ristrutturazione dello stesso.

Si passa alla discussione del sesto punto all’odg:
6.Regolamento d’ Istituto

La prof.ssa Catania, come membro della commissione IUS, risponde alle richieste di chiarimenti avendo da tempo
condiviso il testo del suddetto Regolamento con tutti i membri del Consiglio.
Il sig Caiazza chiede se può essere integrato il Regolamento di Istituto con l’inserimento di norme che possano
regolare la gestione di eventuali illeciti da parte di studenti che non sono già contemplati nel testo condiviso. La
prof.ssa Catania sottolinea che, trattandosi di illeciti, nel Regolamento non possono essere inserite azioni specifiche e
dunque il Consiglio può solo accogliere proposte di vademecum di buone pratiche condivise .
Il D.S, vista l’ampia condivisione del testo, chiede l’ approvazione del Regolamentod’Istituto, salvo parere
differente del Collegio Docenti.
Il Consiglio accoglie la proposta del D.S. e delibera quanto segue:

Delibera 8/2024
Il Regolamento d’ Istituto viene approvato all’unanimità salvo parere differente del Collegio Docenti

Si passa alla discussione del settimo punto all’odg
7.Regolamantazione disordini studenteschi

Il sig. Casaccia propone un vedemecum in cui si definiscono le procedure da seguire in caso di disordini
studenteschi al fine di favorire il confronto tra tutte le componenti della scuola e di valutare le istanze degli studenti.
Con tale misura, e con chiara indicazione dei provvedimenti, si intende scoraggiare gli illeciti e sollecitare la piena
comprensione dei rischi a cui si espongono i responsabili in caso di interruzione di pubblico servizio e di
occupazione di suolo pubblico.
Dopo ampio confronto il sig.Casaccia propone la pubblicazione della nota di Pinneri, in modo da dare massima
diffusione alla stessa e alla integrazione di quanto stabilito dal Consiglio di Stato .
Si mette ai voti la proposta:il Consiglio accoglie a maggioranza con un voto contrario; il D.S. si astiene e si riserva di
prendere in esame la misura proposta.

Il Verbale viene letto, approvato e sottoscritto.
La seduta è tolta alle ore 17:36

La Presidente La Segretaria
Flavia Rotilio Daniela Donisi


